



平成二十五年伊作小学校の教育計画について

校長 抜迫 敏宏

心配されたインフルエンザ禍も、この原稿作成日(2月18日)現在で罹患者ゼロです。低学年を中心に流行の兆しはありませんが、各ご家庭の対策への協力で沈静化しています。ただ、昨年度も三寒四温の続くこの時期に流行しましたので、できる対策(手洗い・うがい・マスク・人ごみを避ける・体調管理他)を今後もよろしく願います。

来年度(2013年・平成二十五年)の教育計画についてお知らせします。学校教育目標は引き続き「人間性豊かで、自主性・創造性に富み、新しい時代に明るくたくましく生きる伊作っ子を育成する」とします。家庭・地域との確かな連携をすすめて「伊作っ子が学ぶ喜び」でできる喜びを実感できる学校を目指します。伊作っ子の学校評価アンケートにより、ほとんど全員の子どもが「学校に行くのが楽しい」と答えています。その教育環境を大事にしなから、「安全安心」のベースに「心の教育」「基礎学力の向上」「健康教育」他に取り組んでいきます。

二十五年年度の学級編成は新1年生2学級、新2年生2学級、新3年生1学級、新4年生2学級、新5年生1学級、新6年生2学級、特別支援2学級の予定です。新3年と新5年は1学級です。で、支援員を重点的に配置する予定です。

来年度の校時は、朝の読書(全児童全職員一斉の10分間)↓かがやきタイム(読み・書き・算を中心とした繰り返し学習15分)↓朝の会↓1・2・3・4校時↓給食↓昼休み↓5・6校時(全学年月曜は5校時まで、1年生は5校時まで、その他学年時間割による)↓帰りの会の流れです。始業前は高学年を中心とした朝のボランティア活動や、それぞれの学年・個人による体力作り運動も奨励していきます。

主な関係行事(現段階ですので変更もあります。決定後は年度末に予定表を配布します)は、入学式・始業式(4月8日)、学級PTA(4月17日学級役員決め)、家庭訪問(4月22日)26日)、春の一日遠足(5月2日)、フリー参観・PTA総会(5月10日)、運動会(5月26日)、全国環境自治体会議(5月31日)、5年生参加予定)、授業参観(6月19日)、かめさん祭り・学級PTA(7月5日)、校内水泳大会(3・4年は7月10日、1・2年は7月11日)、吹上地区水泳記録会(4・5・6年参加7月25日)、授業参観、学級PTA(9月10日)、5年生集団宿泊学習(9月24日)26日)、6年生修学旅行(10月2日・3日)、秋の一日遠足(10月4日・1年)4年)フリー参観(11月5日)7日)、学習発表会(11月17日)、校内持久走大会・学級PTA(12月5日)、授業参観・学級PTA(1月17日)、学級PTA(3月4日)、6年生のみ3月5日)、お別れ遠足(3月7日)、卒業式(3月24日)、修了式(3月25日)の予定です。  
現在高学年を中心とした朝のボランティア活動や朝の体力づくり運動が広がっています。卒業・修了まで残り約一か月となりましたが、全校でまとめたこの時期を励んでいます。

## 校内縄跳び大会

2月13日(水)、14日(木)の昼休みに児童会の体育スクラム委員会が中心となって、縄跳び大会が開催されました。この大会に向けて、自主的に朝や昼休みに短縄跳びの練習をする子どもや、長縄跳びをする学級が増えました。近年、子どもたちの体力の低下が言われる中で、体力づくりのよいきっかけにもなったと思います。



## 校内いろはカルタ取り大会

2月14日(木)2~4校時に校内いろはカルタ取り大会が行われた。初めて挑戦した1年生から上級者の6年生まで低・中・高学年部ごとに工夫された方法で実施されました。一枚取るごとにグループから歓声が起る低学年。難しい下の句から読み真剣に取り組む高学年。それぞれの学年で熱戦が繰り広げられました。



## PTA奉仕作業~亀丸城跡清掃・落ち葉拾い~

2月3日(日)に、第3回PTA奉仕作業を行いました。今回も昨年度に引き続き亀丸城跡の清掃や落ち葉拾いを行いました。拾った落ち葉は、腐葉土として使用するため学校へ運んでいただきました。保護者の皆様や子どもたちが手際よく作業を行い、そしてトラックを出していただいた保護者の方の協力で、スムーズに終了することができました。ご協力していただいた皆様に感謝いたします。



## 事故防止に御協力を！~正門前での乗車・降車~

登下校時に正門前で車の乗り降りをする様子を見かけます。急いでいてスピードの出やすい時間帯、車の陰になり対向車が見えにくい状況を見ると、危険ですので、この場所での乗り降りをお控えください。

2月23日(土)	金管バンド定期演奏会【於 伊作小体育館】
3月1日(金)	お別れ遠足
5日(火)	・6日(水) 授業参観・学級PTA・家庭教育学級
22日(金)	卒業式
25日(月)	修了式
27日(水)	離任式・PTA送別会



## 転出入児の情報をお知らせ下さい

来年度の学級数・児童数把握のため、転居や転勤等で伊作小学校の転出入予定児童の情報がありましたら、正式に決定する前の情報でも構いませんのでお知らせ下さい。よろしくお願いいたします。

※ 他の行事も伊作小ブログでご覧ください ※  
ブログは、ほぼ毎日更新され、日々の学校の様子を画像でご覧いただくことができます。